

■ Was war los im Schloßberg in Schwarzenberg

Der Herbst zieht ein

Wenn die Tage kürzer werden und die Bäume ihr buntes Laub verlieren, ist die perfekte Zeit gekommen, um sich etwas Farbe ins Haus zu holen. Und wie ginge das besser als mit etwas Selbstgebasteltem? So bemalten unsere Bewohner verschie-

dene Gräser mit bunter Farbe, welche verteilt in mehreren Vasen nun unsere Einrichtung verschönern.

Doch nicht nur für das Auge, sondern auch für den Gaumen wurde es herbstlich bei uns. So halfen mehrere Bewohnerinnen

dabei, den einen oder anderen leckeren Pflaumenkuchen zu zaubern. Eifrig wurden die Streusel geknetet und die Pflaumen auf dem Teig verteilt. Gemeinsam mit allen anderen Bewohnern ließen es sich unsere Hobbybäckerinnen schmecken.



Oktoberfest



nung, sodass wir unsere Sause kurzerhand in den warmen und gemütlichen Speisesaal verlegt haben. An langen geschmückten Tafeln ließen sich unsere Bewohnerinnen und Bewohner Kaffee und Kuchen schmecken, bevor es musikalisch wurde. Der Musiker Kandy Kretschmar sorgte mit einem bunten musikalischen Programm für ausgelassene Stimmung auf unserem Oktoberfest. Mit Gitarre, Schlagzeug und Gesang bot er unseren Bewohnerinnen



Am 04. Oktober zog das Oktoberfest in unser Schloßberg Seniorenpflegeheim ein. Gern hätten wir dies, so wie auch das Original in München, in unserem Festzelt im Außenbereich gefeiert. Leider machten uns das nasse Wetter und etwas kühlere Temperaturen einen Strich durch die Rech-



und Bewohnern unter anderem auch typisch erzgebirgische Klänge. Highlight des Abends war der Fassanstich, welcher durch unseren Einrichtungsleiter Herrn Marcus Müller persönlich vorgenommen wurde. Zwar landete dabei nicht jeder Schluck auch im Glas, aber das tat der guten Stimmung keinen Abbruch, ganz im Gegenteil. Gemeinsam ließen wir danach den Abend bei einem leckeren und zünftigen Abendessen ausklingen.